



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN MENSUAL No. 19 - Enero 2008

CONTENIDO

Apoyo a las mipymes

FONPER entrega otros 24 millones para agilizar construcción Parque Industrial La Canela

Más respaldo a la educación

Fondo Patrimonial reconstruye emblemática Escuela Yaque, en Santiago

Proyecto conjunto con IAD, Bagrícola, SEA

Técnicos identifican lugares para instalar invernaderos

Discurso ante graduandos INFOTEP

Fernando Rosa afirma sociedad requiere de hombres y mujeres con espíritu de lucha y superación



Foto cortesía Palacio Nacional

La gráfica recoge el momento en que el Licenciado Fernando Rosa, presidente del FONPER, felicitaba al Primer Mandatario de la Nación, Doctor Leonel Fernández, en ocasión del cumpleaños número 54 del Jefe del Estado.

Aumenta aportes a damnificados de “Noel” y “Olga”

El Fondo Patrimonial ejecutará en el 2008 un amplio programa de construcción de obras en diferentes comunidades del país

Por Federico Cabrera

SANTO DOMINGO.-Tras concluir un 2007 que estuvo cargado de realizaciones importantes en beneficio de la población dominicana, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas se apresta a ejecutar en los próximos 12 meses una cantidad impresionante de obras con las que se propone conjurar problemas ancestrales en diferentes puntos del país, cubriendo las regiones Norte, Sur y Este.

En adición a ese conjunto de obras, el FONPER hará este año una inversión significativa en programas agropecuarios y sociales en procura de ayudar a sentar las bases para que se produzca una mejoría sustancial en las condiciones de vida de los habitantes de diferentes comunidades de la geografía nacional donde la asistencia estatal se torna cada vez más perentoria.

De igual manera, el FONPER tiene entre sus metas inmediatas hacer nuevos aportes económicos para ayudar a solucionar los múltiples problemas ocasionados en diferentes puntos del país por las tormentas tropicales “Noel” y “Olga”.

En este aspecto se enmarcan la reciente entrega de una nueva partida económica para agilizar la construcción del Parque Industrial La Canela, en Santiago, y la reconstrucción y re-equipamiento de la

emblemática Escuela Yaque, en la misma provincia noroesteña.

Conforme al proyecto de desarrollo elaborado por el FONPER para el presente año, entre las demarcaciones que serán beneficiadas con las nuevas obras (además de Santiago) figuran Santo Domingo, Hato Mayor, San Cristóbal, Barahona, Monte Plata y otras tantas.

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, afirma que el programa de realizaciones elaborado para el 2008 ha sido diseñado siguiendo las directrices trazadas por el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna, quien en sus dos gestiones de gobierno ha desarrollado, motivado y promovido acciones puntuales con miras a sacar al país del atraso que por siglos ha venido arrastrando.

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, afirma que el programa de obras está inspirado en las directrices del Primer Mandatario de la Nación, Doctor Leonel Fernández Reyna

Comentario

Donde antes decía CREP...ahora digo FONPER

“Fonper reparará la Escuela Yaque”, “Fonper dará 6 millones para reparar escuela”, “Fondo Patrimonial reparará la Escuela Yaque, en Santiago”...se leía en los periódicos de circulación nacional, lo mismo que en los digitales, a finales del mes de diciembre recién pasado. Noticias similares se escuchaban al encender la radio o la televisión.

Con este dinamismo inusual inició el FONPER el año pasado, así transcurrieron los 12 meses y de esa manera terminó el 2007, el cual estuvo cargado de conquistas que se erigen como faro de luz en las más diversas comunidades del país.

Para beneficio de todos los dominicanos, el 2008 se perfila desde ya como un año de mayor dinamismo aún, a juzgar por la cantidad de proyectos que el FONPER tiene en carpeta.

De hecho, esa nueva carga de realizaciones importantes que han de marcar el porvenir inmediato del FONPER se puede percibir con solo encender la radio, acercarse a la televisión, abrir un periódico o navegar por los medios digitales.

“Entregan 24 millones para parque industrial La Canela”, “Recursos para un parque industrial”, “Gobierno operará parque industrial en Santiago”, “Pondrán a operar parque industrial La Canela en 60 días”, “Más de 10 mil empleos en el parque La Canela”...

Cabe destacar, en esa misma dirección, que el FONPER, que dos años atrás era una institución desconocida, es ahora una entidad de dominio no solo de los órganos de opinión pública, sino de la población en general.

Esto lo había vaticinado el actual presidente de la CREP (Comisión de Reforma de la Empresa Pública) y el FONPER, Licenciado Fernando Rosa, quien tan pronto asumió el cargo trazó bien claro el rumbo que debía seguir cada una de estas instituciones.

Es un hecho que el formidable trabajo realizado en los últimos 24 meses no solo ha enterrado en una urna de bronce la idea negativa que algunos dominicanos se habían forjado con respecto a la capitalización de las empresas públicas, sino que ahora la gente, donde decía CREP, dice FONPER.

Así comienza el FONPER el 2008, un año en que las realizaciones de la joven institución han de afianzar aún más una realidad que el Licenciado Rosa proclama con insistencia y que ya pocos osados se atreven a poner en entredicho: la capitalización de las empresas del Estado fue una decisión acertada del doctor Leonel Fernández.

La Cita del Mes



“O seguimos avanzando para alejar cada día más al país de la crisis económica, o dejamos que vuelvan la incertidumbre, el desorden y la intolerancia”.

Lic. Rafael Núñez

Director de Información, Prensa y Publicidad
Presidencia de la República

CONSEJO DE REDACCIÓN NOTICIAS DEL FONPER

Federico Cabrera

Director

Diseño y Diagramación

Luis Manuel Cepeda

Vanessa Espailat

Sub-Directora

Impresión

Editora Segura

Redactores

Darío de la Cruz

Francis Pérez

Ebert Gómez

Margaret Espinal

Fotografía

Leybi Flores

El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno a favor de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

El FONPER aporta otros 24 millones para completar construcción Parque Industrial La Canela

El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) aportó otros 24 millones de pesos para agilizar los trabajos de rehabilitación del Parque Industrial La Canela, en Santiago de los Caballeros. Los recursos fueron entregados por el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, en el marco de una visita que hizo al referido parque, en compañía del secretario de Industria y Comercio, Licenciado Melanio Paredes, y el director de Pro-Industria, Licenciado Rubén Bichara.

El anuncio del nuevo aporte había sido hecho por el presidente del FONPER en el transcurso de un Consejo de Gobierno encabezado recientemente por el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, en la ciudad de Santiago.

En esa ocasión, el Licenciado Rosa explicó que el nuevo aporte fue aprobado por el Consejo de Directores del FONPER a raíz de los daños ocasionados por las tormentas Noel y Olga.

Con anterioridad, el FONPER había aportado 500 millones de pesos al sector de la micro, pequeña y mediana empresa para ayudarlas a relanzar sus actividades productivas en todo el país. Con parte de esos recursos se adquirió el Parque Industrial La Canela, donde anteriormente funcionó una zona franca.

El presidente del FONPER explicó que en el parque funcionará un conjunto de empresas que incluyen muebles, artes gráficas, talleres, textiles y calzados, que pondrán a Santiago y la región en un punto prominente para poder aprovechar el esquema de mercados abiertos que les permite el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Centroamérica.

De su lado, el secretario de Industria y Comercio indicó que el Parque Industrial La Canela contribuirá a paliar el desempleo que afecta la región del Cibao, producto de la crisis de las zonas francas.

En tanto que el director de Pro-Industria, institución que tiene a su cargo la ejecución de la obra, consideró una grata noticia y un acontecimiento de trascendencia el poder desarrollar los trabajos finales que requiere el Parque Industrial La Canela.



El Parque Industrial La Canela ha sido adquirido por las mipymes con recursos aportados por el FONPER.

Proyecto conjunto de FONPER, IAD, BAGRICOLA y Agricultura Identifican lugares para instalar invernaderos

Ya fueron identificadas las comunidades en donde serán instalados los primeros módulos del programa de invernaderos que de manera conjunta desarrollan el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), el Instituto Agrario Dominicano, el Banco Agrícola y la Secretaría de Estado de Agricultura.

Así lo informó el director del IAD, ingeniero Quilvio Cabrera, en declaraciones que ofreció recientemente a periodistas del diario HOY.

Entre los lugares en donde se iniciará el novedoso programa, el funcionario citó al municipio de San José de las Matas, perteneciente a la provincia de Santiago; así como La Ciénaga y Rancho Arriba, en la provincia de San José de Ocoa.

De igual manera, el ingeniero Cabrera citó al municipio de Hondo Valle, perteneciente a la provincia fronteriza de Elías Piña, identificado por los entendidos como uno de los lugares que reúnen las condiciones necesarias para ese tipo de cultivo.

Asimismo, el director del IAD dijo que no se descarta instalar invernaderos en zonas bajas como Monte Plata, San Cristóbal y otras, con lo que ratifica declaraciones que el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, había adelantado en ese sentido.

Conforme a lo proyectado, los primeros experimentos han de servir de modelo para otros proyectos de la Reforma Agraria.

A finales del año recién pasado, el FONPER hizo un primer aporte de 25 millones de pesos para iniciar el importante programa, con el que se procura revolucionar la reforma agraria con la implementación de la tecnología más avanzada de que dispone el mercado en materia de producción agrícola.



El FONPER seguirá sembrando

Por Federico Cabrera

SANTO DOMINGO.- Los proyectos, que van desde la construcción de importantes infraestructuras hasta la entrega de aportes directos a programas de desarrollo, están consignados en el presupuesto aprobado por el Consejo de Directores de la institución para el cursante año 2008.

Así las cosas, el FONPER tiene disponible para invertir en proyectos y acciones de desarrollo social el 60 por ciento de su presupuesto general de ingresos y egresos. Desde luego, esta suma no incluye los aportes que por ley debe hacer el FONPER a la Unidad de Electrificación Rural y Suburbana, equivalente al 20 por ciento de los ingresos generales de la institución, así como el 20 por ciento que debe dejar en reservas para reinversión de capital.

Entre los proyectos de mayor envergadura incluidos en el programa de desarrollo del presente año se destacan la ejecución de un programa de reparación de viviendas en comunidades intervenidas.

Otras obras importantes son la construcción de escuelas, liceos, centros de enseñanza técnica, instalaciones deportivas y establecimientos de salud.

En lo que respecta a programas agropecuarios y sociales, el FONPER tiene proyectada una inversión significativa en renglones como capital y generación de ingresos, acción social y educativa, deportes y recreación, acción social y salud.

Los principales proyectos son el desarrollo de un programa de cultivos bajo áreas protegidas en diferentes puntos del país. De igual manera, el FONPER contempla seguir haciendo aportes importantes al programa "Progresando", que ejecuta el Despacho de la Primera Dama.

Asimismo, tiene en proyecto realizar una nueva jornada masiva de distribución de mochilas, cuadernos y otros útiles escolares en diferentes escuelas del país, en el marco de su respaldo a la educación, como lo hizo en el 2006 y el 2007.



obras importantes en todo el país

Obras en construcción

A la par con la cantera de nuevas obras, el FONPER continúa a buen ritmo la construcción y/o reconstrucción de varias infraestructuras importantes iniciadas a finales del año 2007.

Entre las obras en fase de ejecución figura un edificio de diez aulas en el complejo del Instituto Politécnico Industrial de Santiago (IPISA), así como la reconstrucción de los hospitales municipales de Cotuí, Fantino y La Mata, en la provincia Sánchez Ramírez.

También, el liceo secundario del distrito municipal de Arroyo Cano, en la provincia de San Juan, la Estancia Integral de Atención Infantil de Comendador, en la provincia Elías Piña, y la Casa de Estudios Padre Abel, en Vista al Valle, San Francisco de Macorís, provincia Duarte.

En ese renglón también están la escuela básica de la comunidad de Las Palmitas, en la provincia San Cristóbal, y las canchas mixtas de Batey Verde, en Sabana Grande de Boyá, provincia Monte Plata, y Los Hatillos, en la provincia Hato Mayor.

Las obras del FONPER están orientadas a viabilizar el desarrollo social del país



Liceo de Arroyo Cano



Guardería de La Romana

Enfrentando los problemas de “Noel” y “Olga”

La Escuela Yaque, de Santiago, será recuperada por el FONPER en un tiempo récord

SANTIAGO.-Por disposición del Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna y con una inversión de casi 6 millones de pesos, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) reconstruirá la Escuela Yaque, de este municipio, algunas de cuyas áreas fueron afectadas por el reciente desbordamiento del río Yaque del Norte, a causa de las intensas lluvias generadas por la tormenta tropical “Olga”.

El importante anuncio lo hizo el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, en el transcurso de una rueda de prensa que encabezó en el referido centro educativo, ubicado en el sector La Joya, de este municipio.

La decisión del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) de recuperar y devolverle su esplendor a la Escuela Yaque ha sido saludada por moradores de infinidad de comunidades de esta provincia y otras aledañas, así como por personalidades de diferentes ámbitos de la sociedad santiaguera, por tratarse de un centro educativo emblemático de la región.

En ese tenor se pronunció la licenciada Linda Read de Portela, presidenta del Patronato de la Escuela Yaque. Lo propio hicieron María Isabel Peña y Valerie Troncoso de Fernández, directora docente y directora administrativa, respectivamente, del centro de capacitación técnica.

Con anterioridad a la rueda de prensa, el Licenciado Rosa y la Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, habían visitado la escuela Yaque para constatar los daños ocasionados por las aguas de la tormenta tropical Olga y ponderar la posible intervención del Gobierno.

Los trabajos consistirán en la reparación completa de la primera planta, lo cual incluye la sustitución de los baños y las puertas,

lo mismo que la colocación de plafones, restablecimiento del sistema eléctrico y la pintura general del edificio.

De igual manera, el FONPER re-equipará las áreas de informática, cocina y belleza, lo mismo que el salón multiuso, el departamento de orientación, la recepción y la cafetería. Los equipos, materiales y accesorios de las referidas áreas resultaron dañados totalmente por la inundación de que fue objeto la primera planta del edificio.

Además, el FONPER construirá una verja perimetral, la acera frontal y hará un reacondicionamiento general en el entorno de las instalaciones.

El presidente del FONPER adelantó que la segunda planta del edificio también será intervenida por la institución que dirige, lo mismo que la tercera, a los fines de reparar algunas áreas y adecuar otras, para garantizar un mejor desenvolvimiento de las actividades docentes y administrativas en las instalaciones.

En el legendario centro educativo se imparte clase de belleza, cocina, manualidades, pastelería, bocadillos, joyería artesanal, tapizado, costura, repostería, peluquería, floristería, informática, entre otros quehaceres.

La reconstrucción y remozamiento de la escuela Yaque se enmarca en un vasto conjunto de acciones que desarrolla el Gobierno central para hacer frente a los daños ocasionados por las tormentas Noel y Olga en Santiago y otras comunidades del país.

El Licenciado Rosa prometió realizar los trabajos en un tiempo récord, a los fines de que el centro educativo vuelva cuanto antes a la normalidad y los diferentes cursos que imparte se desarrollen conforme al calendario establecido.



La Escuela Yaque, ubicada en el sector La Joya, será reconstruida y remozada por el FONPER.

Además de la reconstrucción de la Escuela Yaque, el FONPER tiene proyectado ejecutar obras por un monto superior a los 60 millones de pesos, en diferentes comunidades de la zona sur de Santiago.

(Foto: Ebert Gómez)

Fernando Rosa:

“Nuestra sociedad requiere de hombres y mujeres con espíritu de lucha, de superación”

“Nuestra sociedad requiere de hombres y mujeres como ustedes, con espíritu de lucha, de superación... convencidos de sus capacidades y dispuestos a trabajar por una sociedad más justa”.

En estos términos se dirigió el presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, a unos 570 nuevos técnicos que se graduaron tras cursar estudios en la Gerencia Regional Norte del Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP).

En su breve pero elocuente discurso, el Licenciado Rosa animó a los graduados a seguir adelante, “afirmando lo que han aprendido, poniéndolo en práctica no solo como un medio de vida, sino poniéndolo al servicio de esta Patria, que cada día necesita más hombres y mujeres dignos”.

“¡Qué importante es para nuestro país contar con 570 nuevos técnicos, que completan los 5,387 técnicos calificados que la Gerencia Norte del INFOTEP ha puesto a la disposición de los sectores productivos y de la sociedad dominicana en estos tiempos, en los que se impone la calidad, la capacidad y la competitividad de nuestras empresas”!, proclamó el presidente del FONPER.

Tras destacar el rol de primer orden que juega el INFOTEP en la preparación de la mano de obra que requiere el país para su normal desenvolvimiento productivo, el Licenciado Rosa dijo que el FONPER seguirá apoyándole en el desarrollo de sus programas de formación técnica.

“Y yo, como santiaguero, como hijo de este pueblo, estoy consciente de lo que significa dotar a un ser humano, hombre o mujer, de un oficio que le permita vivir dignamente de lo que produce”, afirmó, en medio de los aplausos de los graduados, sus profesores, parientes y relacionados.

Citando una frase célebre de Abraham Lincoln, el licenciado Fernando Rosa afirmó que “el conocimiento es la mejor inversión que se puede hacer”.

“Muchos de ustedes serán los empresarios del futuro, los técnicos y profesionales que ayudarán al crecimiento económico de nuestro pueblo, poniendo al servicio del país su talento y lo que han aprendido en las aulas”, concluyó el licenciado Fernando Rosa.



La CDA no tiene posibilidad de volver a volar

La Compañía Dominicana de Aviación no tiene ninguna posibilidad de ser reactivada y volver a surcar los cielos, porque carece de patrimonio y recursos para volver a operar, afirmó el presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), licenciado Fernando Rosa.

El funcionario reveló, no obstante, que varios empresarios y peloteros, entre ellos, Sammy Sosa, José Rijo y otros han propuesto al Gobierno operar una nueva línea conjuntamente con el Estado.

Explicó el funcionario que el país tiene todo el derecho de volar a cualquier nación con la que tenga acuerdo, porque ha recuperado la categoría uno.

En cuanto a Dominicana de Aviación, precisó que el único patrimonio que tiene es parte de las chatarras de aviones y equipos que prácticamente no sirven para nada.

Al ser entrevistado por periodistas del diario La Información, de Santiago, Rosa dijo que está prevista la realización de una licitación pública para limpiar el hangar que conserva la otrora línea bandera nacional en el Aeropuerto Internacional de las Américas, el cual será ofertado en renta.

“Hay varios empresarios interesados en tener una línea aérea totalmente dominicana con el Estado”, sostuvo el presidente del FONPER.

Dijo que en cuanto a las propuestas internacionales para participar en la operación de CDA, no se ha logrado nada concreto.

“Todavía aquí no ha llegado una empresa seria con deseos de poner a Dominicana a volar, simplemente a buscar informaciones”, ratificó Rosa.

TODO DOMINICANO DEBE SABER QUE:

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión correcta.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)

¡Invirtiendo en el pueblo lo que es del pueblo!

LAS SOCIALES DEL FONPER

Personaje del Año

Por segundo año consecutivo, el doctor Leonel Fernández, Presidente de la República, fue seleccionado como Personaje del Año por la tradicional encuesta que realiza el Grupo Corripio, en el mes de diciembre.

En entrevistas realizadas en distintos puntos del país, el Presidente Fernández obtuvo 158 votos de un total de 700 encuestados.

El segundo lugar lo alcanzó el laureado artista dominicano Juan Luis Guerra.

De su lado, el aspirante presidencial Miguel Vargas quedó en una lejana posición, al conquistar tan solo 73 sufragios.

Esta encuesta reafirma lo ocurrido en la realizada en el 2006, cuando el Presidente Fernández también fue seleccionado por la población dominicana como el Personaje del Año.

¡Felicidades!



Dr. Leonel Fernández,
Presidente de la República



Durante el mes de diciembre recién pasado, estuvieron de cumpleaños los compañeros de trabajo Isabel Solano, Neuly de los Santos, Darío de la Cruz, Luís Moquete, Odalys Carmona, Maribel Ortiz y Maria Esther Fernández, así como el teniente Alexis Ramírez Terrero y el capitán Julio C. Campusano Damián, a quienes deseamos muchas felicidades.

RINCONCITO DE LA RISA



<http://loschistes.com>

FONDO PRATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta.
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso. Ensanche Serrallés.
Tel. 809-683-3591 Fax 809-683-3964 809-683-3888
www.fonper.gov.do